

La asociación deportiva 'Dojo Kitsune' cierra su curso con una gran jornada de convivencia

Cuenta con cerca de 60 alumnos de todas las edades

20/07/18 – La asociación deportiva 'Dojo Kitsune' de Las Torres de Cotillas celebró hace unos días en el campo municipal de césped artificial una gran jornada de convivencia para dar por concluido el curso 2017-18. Encabezada por su instructor, Jesús López (10º dan), esta cita contó con una pequeña demostración de lo aprendido y la visita de la concejala de Inmigración y Festejos, Amalia Pérez. Como colofón, los participantes disfrutaron de un divertido rato en la piscina.

Esta asociación cuenta con cerca de 60 alumnos, entre niños y mayores, que reciben clases de ninjutsu desde iniciación a perfeccionamiento, nivel en el que los alumnos más avanzados son 2º dan. Todos los alumnos del 'Dojo Kitsune' aprenden bajo la disciplina de Bujinkan Japón y pertenecen a la Federación Murciana de Lucha.

